

Atención: importante aclaración del Gobierno de Mendoza sobre los test de anticuerpos



Desde el **Gobierno de Mendoza** fueron categóricos: aseguran que el **test de anticuerpos** no sirve para personas **vacunadas** y que jamás obtendrán el resultado esperado porque su función es otra.

Fue la propia Iris Aguilar, jefa de Inmunización del Ministerio de Salud, quien aseguró que «no tiene ningún sentido pagar un **test de anticuerpos** en un laboratorio privado para saber si la **vacuna** contra el **coronavirus** sirve o no».

En declaraciones a *Radio Nihuil*, la especialista explicó que «no van a tener el resultado esperado porque el test de anticuerpos es para saber si una persona tuvo o no la enfermedad y no para medir la inmunización de un vacunado».

La profesional explicó que un mendocino llegó a un centro de vacunación exigiendo una tercera dosis. Ya había recibido las dos primeras, pagó un test privado de anticuerpos y el recuento le dio cero: «Le hicieron un análisis para saber si tuvo la enfermedad, no para saber si fue vacunado».

«La inmunidad que genera la vacuna es mucho más compleja que anticuerpos. Es una inmunización celular y no existe laboratorio alguno en Mendoza que pueda medir estos parámetros», aseguró en declaraciones radiales. A su vez, previo al confinamiento estricto también se había pronunciado en su cuenta de Twitter acerca de este tema.

El test de anticuerpos que ofrecen los laboratorios privados de



Mendoza se consigue entre \$4000 y \$5000 y no sirve para personas vacunadas.

Por último, Iris Aguilar también explicó que aquellas personas vacunadas deben continuar cuidándose de la misma manera que antes, puesto que igual pueden contagiarse (aunque transitarán de manera más leve la enfermedad) y transmitir la enfermedad a otros.

Más claro no se consigue? <https://t.co/k5oqO4Raza>

— Iris Aguilar (@iaguilar30) [May 20, 2021](#)

Fuente: Mendoza Vox Populi